

Rapport Annuel – SFEN GTA – 2018

Le groupe SFEN Autriche a connu une activité peu intense en 2018 due à plusieurs facteurs

- Président peu disponible confronté à un important volume de travail
- Impossibilité d'organiser la réunion annuelle du groupe en fin d'année dans des conditions acceptables.

Toutefois, le groupe n'a pas été en sommeil.

- Il a continué à informer, au sens large, via l'envoi de courriels en fonction des événements, des communiqués de presse et des revues de presse. (Pour lesquels de nombreux échanges fructueux ont eu lieu)
- Il a contribué à la conférence générale comme chaque année en réservant une salle pour une journée de sorte que des rencontres puissent y être organisées.
- Il a soutenu quelques visiteurs durant la conférence générale.
- Il a participé à une réunion de la Société Nucléaire Autrichienne (OeKTG)
- Il a participé à la fête de la Science (INMM)
- Il a mis en contact des personnes ayant à travailler ensemble, pour des contrats ou non.
- Il a participé à des blogs français et internationaux dans le cadre rigoureux de ses activités.

Par ailleurs, le groupe a proposé une visite du réacteur Triga du Prater le 17 décembre 2018.

Le groupe s'est aussi projeté vers l'avenir en préparant plusieurs cours d'une demi-journée sur le nucléaire (cycle du combustible, créer une centrale, mesurer des radioéléments,...) à délivrer en 2019.

Pour le Groupe GTA, son Président

Le 4 février 2019,



P. RICHET S.